
前回会議での委員からの意見に対する考え方について
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主な意見

区の個別支援について、その振り返りについて把握し、報告してほしい。

ご意見に対する本市の回答及び考え方

議題３「令和５年度　事業の課題に対する健康局の取組について」にて報告いたします。

議題２「令和５年度　人生会議（ACP）強化月間の取組について」にて報告いたします。11月のACP強化月間の際に、家族全体で考えるような啓発をすることで、少しずつACP

が広がっていくのではないか。ACPという視点で世代を取り囲むような形で語っていけるよ

う、取り組んでいただきたい。
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